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産業建設常任委員会 所管事務調査報告書 

                                              

１ 開催日時 

令和６年１０月２８日（月曜日） 午後２時～午後３時３０分 

                                            

２ 開催場所 

北海道千歳市役所 

                                            

３ 出席委員（４名） 

副委員長  渡 邊 清 美       委  員  小 松 大 介  

委  員  渡 邊 俊 一       委  員  菅 原 福 治  

                                            

４ 欠席委員（１名） 

   委 員 長  塩 田 智 明        

                                            

５ 千歳市出席者（４名） 

    千歳市企画部次世代半導体拠点推進室総務課 課  長 塚 田 啓 介 

          〃          総務係長 宮 本 鷹 志 

              〃          主  任 菊 池  航 

    恵庭市議会事務局総務課調査係       調査係長 谷 口 正 樹 

                                            

６ 事務局職員出席者（１名） 

    議会事務局   髙 橋 正 徳 

                                            

７ 調査事項 

    ラビダス工場建設について 

  調査概要 

別添資料に基づき、塚田課長より説明 

１ 企業誘致活動の取り組みについて 
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①これまでの取り組み 

②ラピダス進出決定後の企業誘致活動の状況 

③企業誘致に対する税制優遇措置や補助金制度の有無 

④企業誘致に対する行政のサポート体制やワンストップサービス窓口の提供状況 

    ２ 企業立地住環境整備について 

①企業の進出に伴うまちづくり 

②現状と今後の課題 

                                                                                    

８ 調査報告 

 【所 感】 

国策である半導体産業は、熊本県に続き千歳市のラピダスにも大きな期待が持たれ、

大きな経済効果が期待されています。 

ラピダスは、半導体工場としては国際的にも稀な、空港(新千歳空港)に隣接してお

り、国道、高速道路、港湾等への交通アクセスの利便性も高い場所に立地しています。 

    千歳市の当面の課題として、工場周辺の環境整備、環境保全、上下水道、周辺のイ

ンフラ整備、建設作業員の受け入れ、操業後の従業員の居住の確保、地価の高騰と、

今後富谷市の課題とも共通する点が多くあると思われます。 

    千歳市の今後の発展は、世界から注目されると感じました。 

                                            

令和６年１０月２８日 

 

副委員長    渡 邊 清 美 

                   

 

 


